

Sucesos de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia

Reelección:

El Consejo Directivo de la Universidad Nacional, en sesión del 14 de diciembre de 1953, reeligió por unanimidad al doctor **Rafael González Quintana**, como Decano de la Facultad, para el período reglamentario. Lo felicitamos cordialmente.

El doctor **Augusto R. Segura C.**, fue reelegido Secretario de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia, para el período de 1954, por medio de la Resolución N° 22 de la Universidad Nacional. Le auguramos muchos éxitos.

Nuevo Profesor Titular

Nos complacemos en registrar el nuevo grado otorgado por la Universidad Nacional, al doctor **Rafael Mora**

Guevara, como Profesor Titular de Clínica Médica de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia, después de haber llenado los requisitos exigidos por los estatutos.

Nuevos profesores

Han sido elegidos nuevos profesores, para las siguientes cátedras:

De Anatomía I Comparada, doctor **Rafael Mora Guevara**.

De Física Médica, doctor **Alejandro Patiño P.**

De Inspección de Carnes, doctor **Emilio Lesmes Penagos**.

De Materia Médica, Farmacia y Plantas Forrajeras, doctor **Carlos E. Belalcázar G.**

De Bacteriología Práctica, doctor **Enrique Heinsohn de Brigard**.

De Semiología, doctor **Augusto R. Segura C.**

De Patología Quirúrgica, doctor **José J. Bohórquez C.**

De Patología Médica, Laboratorio Aplicado y Enfermedades Parasitarias, doctor **Gonzalo Luque Forero.**

De Genética, doctor **Daniel Pacheco Pérez.**

De Lechería, doctor **Ricardo Sandino Pardo.**

De Exterior de los Animales, doctor **Juan Heinsohn de Brigard.**

Jefe de Clínica Comercial, ha sido encargado el doctor **José A. Reverend Pacheco.**

Representantes al Consejo de la Facultad

Fueron elegidos representantes ante el Consejo de la Facultad, por el Consejo Directivo de la Universidad Nacional, los doctores **Gonzalo Luque Forero** y **Enrique Heinsohn de Brigard**, para el período de 1954.

El doctor **Carlos A. Rojas Maldonado**, fue elegido representante ante el Consejo de la Facultad, en representación del profesorado de la misma.

El señor **Eladio Jaime Jaramillo**, por haber sido el mejor alumno durante sus estudios generales de Medicina Veterinaria y de Zootecnia, fue elegido representante ante el Consejo, por los estudiantes. Les auguramos valiosísimos triunfos.

Delegados al Congreso Panamericano de Medicina Veterinaria de Sao Paulo

Como Representantes de la Universidad al Congreso Panamericano de Medicina Veterinaria de Sao Paulo (Brasil) que se reunió del 3 al 10 de abril, viajaron los doctores **Rafael**

González Quintana, Decano de esta Facultad y **Enrique Heinsohn de Brigard**, quienes pusieron muy en alto la profesión médico veterinaria colombiana.

Grado

El día 26 de febrero recibió su grado de doctor en Medicina Veterinaria y de Zootecnia, el señor **Luis Fernando Roquebert Delgado**, de nacionalidad panameña, quien presentó como trabajo de tesis, la monografía intitulada «**Contribución al Estudio Hematimétrico de los Equinos en la Sabana de Bogotá**». Le auguramos muchos éxitos en su profesión.

Representante al Consejo Directivo de la Universidad Nacional:

El señor **Gustavo Huber Luna**, alumno de último año de esta Facultad, fue elegido como Representante del Estudiantado de la Universidad Nacional ante el Consejo Directivo de la misma. Le deseamos merecidos triunfos.

Nombramiento

Después de haber desempeñado con señalada competencia y eficacia los cargos de Jefe de la Campaña Anti-aftosa de los Andes (Estados Táchira y Mérida) y la Jefatura de Fomento Lechero, en la hermana república de Venezuela, el gobierno del Presidente Coronel Marcos Pérez Jiménez, con un gran acierto acaba de designar Director de Ganadería del Ministerio de Agricultura y Cría, al doctor **Angel Darío Porras Pino**, profesional médico veterinario venezolano, egresado de nuestra Facultad.

Muchos éxitos deseamos en su nuevo cargo, a tan distinguido colega.